



Au cœur de la Rive Gauche parisienne, Vandra Rugs présente sa nouvelle collection de tapis et de tapisseries, alliant le patrimoine du design scandinave à un savoir-faire artisanal pour une expression contemporaine. La philosophie de Vandra Rugs repose sur l'autonomisation et la responsabilité : soutenir les communautés d'artisans, préserver l'artisanat traditionnel et définir la durabilité comme une véritable forme de luxe. À l'Hôtel de l'Industrie, Vandra Rugs expose sa vision de la création aux côtés de Contem, une entreprise suédoise de mobilier design, à travers des mises en scène soignées où se mélangent tissages variés et intérieurs modernes.

In the heart of Paris's Left Bank, Vandra Rugs presents its new rug and tapestry collection, combining Scandinavian design heritage with skilled craftsmanship while embracing a contemporary expression. Vandra Rugs' philosophy is rooted in empowerment and responsibility: supporting artisan communities, traditional craftsmanship, and defining sustainability as a true form of luxury. At Hôtel de l'Industrie, Vandra Rugs showcases its vision with Contem, a Swedish furniture and design company, through curated vignettes that connect artisanal weaving with modern interiors.

Vandra Rugs

Thérèse Nathanaelson • +46 8 664 09 60 • info@vandra-rugs.com
vandra-rugs.com

